
méthanier RABAÇKA 

Je suis une résidente de ia Beauce qui a des proches 
parents (frère, neveux, nièces) résidant pres du site 
proposé pour ce projet et qui a à cœur le bien de ces 
citoyens, 

Ce projet, tel que proposé, va à l'ericontre : 

- Ce terminal menace l'environnement, proposé dans un site 
enchanteur, habité depuis de nombreuses années. 

- Ce terminal ne respecte pas le protocole de Kyoto, 
signé par  156 pays dont le Canada, par ses rejets. 
Les impacts de ces polluants sur la santé sont nombreux 
et coûteront une fortune a nos gouvernements. 

- Des organismes consciencieux recommandent de situer 
- les terminaux méthaniers loin du trafic maritime, des 

voies publiques et surtout de toute zone habitée. 
- En France, ces terminaux sont instailés A au moins à 
- deux Kilomètres àe toute habitation. 

Je n'ai aucune suggestion pour l'amélioration de 
ce projet. Je dis tout simplement allez réaliser ce projet 
dans les plaines desertiques américaines, loin de tou'iie 
habitation. 

Je suis tout à f a 3  contre ce projet 6 Lévis. 


